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RI 2023-2024 テーマ
「世界に希望を生み出そう」
RI 会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R. ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｻｳｽ･ｸｲｰﾝｽﾞﾌｪﾘｰ RC/ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ)
第 2520 地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ)
花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

幹事報告
・【お願い】令和 6 年能登半島地震義援金の拠出に
ついて 〔国際ロータリー第 2520 地区 2023-24 年度
ガバナー森川昭正〕
・職業奉仕月間リソースのご案内
〔国際ロータリー日本事務局業務推進室〕
・ 2024年 1月ロータリーレート 1$=141円
〔ガバナー事務所〕
・ 2024-25年度ロータリーのテーマ幕のご案内
・商品価格の改定について 〔㈱オクトン〕

前回の内容
前回の様子について QRコードの先に
音声データと画像があります。

新入会員紹介(前々回1/4分)

小原 雄樹 君 (写真右)
有限会社オーピーエス 代表取締役 社長

会長の時間(前々回1/4分)
代理 副会長 高橋 誠 君
本日は会長がお休みであり、
私が代理でお話します。新たな
年が始まり、皆様方にとって素
晴らしい一年となりますよう心よ
りお祈り申し上げます。 1 月 1
日には能登半島を中心とした大
地震が発生し、 2 日には羽田空港で航空機事故が
発生しました。被災された方々へ心よりお見舞い申し
上げます。 ちなみに、私はこの正月、テレビやネット
を見ていると気が滅入るばかりで、読書したり配信で
映画やプロレス観戦に時間を費やしていました。私
はスポーツには全く興味がなく、駅伝もゴルフもサッ
カーも野球もオリンピックも観ません。がプロレスだけ
は別です。 1月 2日のプロレスリングノアの有明アリ
ーナ大会では、みちのくプロレス出身の拳王が GHC
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第2741回例会 令和6年1月18日

次第

1.開会点鐘 会長 嶋 利幸 君
2.ロータリーソング斉唱
3.四つのテスト
4.ゲスト紹介

5.会長の時間 会長 嶋 利幸 君
6.幹事報告 幹事 高橋 照幸 君
7.慶祝(月初のみ) 親睦委員会
8.委員会報告
9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
10.出席報告 出席奨励委員会

11.プログラム 下記参照

2.閉会点鐘 会長 嶋 利幸 君

職業奉仕月間

慶祝 ※月初のみ掲載
会員誕生祝 佐々木 繁樹 君

渡辺 正乃 君
小田島 順造 君
宮沢 良一 君

夫人誕生祝 藤本 正栄 様(莞爾)
金澤 幸枝 様(俊司)

プログラム
18日 ロータリー財団委員長金澤俊司 君
25日 花巻市内3RC合同新年会

主幹 花巻南RC「ホテルグラン
シェール花巻」午後6時



チャンピオンとして素晴らしい勝負を繰り広げ、非常に楽しませていただきました。メインの丸藤対飯伏幸太が、ひ
どい仕合で怪我人まで出してしまいました。両足骨折、救急搬送となり何やら一年前の我がクラブの出来事を思
い出してしました。そして、本日 1 月 4 日は新日本プロレスの東京ドーム大会があります。昨年末に社長になった
棚橋弘至とザックセイバージュニアによる TV チャンピオンタイトル戦をはじめ、 IWGP ではジュニアヘビーの高
橋ヒロム対デスペラード、ヘビー級では SANADA 対内藤哲也を楽しみにしています。さらに、 IWGP に新設され
たグローバルチャンピオンベルトのタイトルマッチも注目です。移籍を控えているウィルオスプレイ、 AEWのジョン
モクスリー、そしてバレットクラブのデビッドフィンレーの三つ巴の闘いになります。いったい何の話をしているん
だ？と思われたと思いますが、石川県知事が馳浩氏、もとプロレスラーということで話題にしました。
今日は新年会です。この時間は楽しく過ごしてもらえればと思います。宜しくお願いします。

ニコニコボックス(前々回1/4分)
【髙橋誠 ¥3,000 】あけましておめでとうございます。初の「会長の時間」代理をつとめました。
【髙橋照幸 ¥3,000 】明けましておめでとうございます。幹事の折り返しです。よろしくお願いします。
【照井正樹 ¥10,000 】あけましておめでとうございます。 1 月より、小原雄樹さんの入会を心よりうれしくおも

います。本年もよろしくお願いします。
【大久保憲一 ¥5,000 】新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い申し上げます。
【藤本莞爾 ¥10,000 】良い新年を迎えました。希望の年度であります。
【高橋溥芳 ¥5,000 】 BOX委員長に言われて。
【奥山隆 ¥3,000 】明けましておめでとうございます。八十才になりました。健康に注意して頑張ります。
【澤田隆道 ¥3,000 】新年あけましてお目出とうございます。今年も良い歳でありますように？
【藤本純一 ¥3,000 】新年会 楽しく ありがとう
【宮澤一郎 ¥3,000 】本年もどうぞ宜しくお願い致します。
【岩舘正明 ¥5,000 】明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
【伊藤智仁 ¥10,000 】この歳にして自分の役割がようやく解ってきました。本年こそ皆に解る話に努めたいと

思います。よろしくお願いします。
【鎌田定悦 ¥5,000 】母校の東京農大が 10 年ぶりで箱根駅伝に出場しました。結果は良くなかったですが？
【似内裕司 ¥5,000 】小原さんの入会を歓迎します。これからのロータリーでの活躍を祈念いたします。
【菊池忠彦 ¥3,000 】新年おめでとうございます。嶋年度ラスト半年頑張って下さい。 7 月から正樹年度頑張り

ましょう。会場監督としてお伝いします？
【照井敬孝 ¥5,000 】新年、おめでとうございます。ガバナー補佐もあと半年、花巻北クラブ主幹になります。

3月 24日のインターシティミーティング皆様のご協力をお願いいたします。
【富沢良一 ¥5,000 】新年おめでとうございます。コロナ、インフルエンザの友達にならずに無事に参加でき

ました。ボックス致します。
【金澤俊司 ¥5,000 】本年は昨年以上に出席するよう頑張ります。クリスマス会での銀河フーズ商品のご愛用

ありがとうございました。本年も宜しくお願い致します。ボックスします。
【佐々木繁樹 ¥5,000 】おめでとうございます。今日 55 才になりました。プレゼントは今月中にお願いします。
【渡辺正乃 ¥3,000 】昨年の正月は病院で過ごしましたが、今年は無事自宅で過ごす事ができました。今年も

よろしくお願いします。
【清水由美子 ¥3,000 】本年もよろしくお願いします。
【千葉功 ¥2,000 】本年もよろしくお願いします。

新年交賀会

花巻南ロータリークラブウェブサイト URL https://hanamaki-minami-rc.jp/
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幹事報告(1/11分)
・ 1/26(金)2023-24年度地区資金(後期)送金のお願い
〔国際ロータリー第 2520地区 2023-24年度代表幹事 横山昭一〕

会長の時間(1/11分)
会長 嶋 利幸 君
明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 1/4 のクラブの新年
例会、参加できずすみませんでした。年の瀬にコロナになってしまい正月早々から大変でした。
新年会は千葉さん含め 24 名の参加と聞いております。新入会員の小原さんにも早速参加をい
ただきありがとうございました。小原さんにおかれましては、今後ぜひ楽しみながらロータリー活
動に参加していただければと思います。 12/21のクリスマス家族例会では会員とご家族、総勢 32
名のご参加をいただきました。これからも今回のように家族がたくさん参加して楽しんでもらえる
流れになればいいなと思います。 1/8花巻 JCの新年賀詞交歓会に RCの会長として参加してき
ました。現在花巻 JC の会員は 119 人、会場は 20 代から 30 代の会員でいっぱいで若いエネル
ギーを感じました。今年度の理事長は協栄印刷さんの高橋さんという方で、名刺交換をして他の地域の JC 会員
が減少している中で花巻 JCはどうやって会員を増やしているのか聞いてみました。例えば花巻市内にカフ
ェやショップなどができると聞いたら、すぐにメンバー 2 、 3 人で勧誘に行き JC の良さをアピールして入会に繋げ
ていると話していました。また辞める会員がいれば代わりに新入会員を紹介してもらうこともあると話していまし
た。一方で会員が急激に増えているが 7 割が入会 2 、 3 年内の会員で、いかに会員を定着させていけるかが今
後の課題だとお話ししていました。当日は JC を卒業した 40 代以上の方々も参加していました。 JC を卒業し他の
ロータリーやライオンズなどまだどこにも所属していない人も結構いるなあと思いました。今後声がけなどをしてい
きたいと思います。 1 月に入り、会長の任期も折り返しとなります。折り返し後の主な行事としては、今月の 3RC
合同新年会や来月開催の花巻東高校さんへの進路ガイダンス(2/15 決定)、インターシティミーティングや地区大
会、大和 RC さんの花巻来訪などがあります。まずは再来週の 3RC 合同新年会、花巻南が主幹クラブとなりま
す。会員皆さんの多大なるご協力が必要になってきますのでよろしくお願いいたします。残りの任期も髙橋幹事と
共に頑張っていきますので、皆さんどうぞ今年もよろしくお願いいたします。

ニコニコボックス(1/11分)
【嶋利幸 ¥3,000 】 新年早々、例会を欠席してしまいました。誠さん代行ありがとうございました。後半戦も頑張

って参ります。皆様どうぞよろしくお願いいたします。
【富沢良一 ¥3,000 】誕生祝い、ありがとうございます。 66歳となりました。ボックス致します。
【金澤俊司 ¥3,000 】妻の誕生祝花ありがとうございます。ボックスいたします。
【渡辺 正乃 ¥3,000 】 19日で 57才になります。今年も 1年がんばります。
【清水 由美子 ¥1,000 】本日盛岡で会議のため早退します。
【川邊助之 ¥3,000 】花巻南ロータリークラブを退会致します。令和五年十二月

出席報告※月初のみ

プログラム
友好クラブ委員長 照井 敬孝 君 ※ガバナー補佐
大和ロータリークラブ、ホットスプリングスナショナルパークロータリークラブとの友好クラブ・姉妹クラブ関係につ
いてお話します。

まず、大和ロータリークラブについて、現在 35名の会員がおり、 62年の歴史があり
ます。とても活発なクラブで、かつては 100 名規模の大所帯だったほどです。例え
ば、ゴルフやカラオケなどの趣味活動だけでなく、家族との繋がりを重視し、頻繁に家
族例会を行っています。最年長の方は 95 歳とのことですが、とても若々しい方で、私
は昨年ゴルフを一緒に楽しみました。
大和ロータリークラブとしては、台湾や韓国のクラブとも友好関係にあります。台湾
とは盛んに交流を続けており、特に東日本大震災では 400 万円を超える義援金が届
けられたそうです。とても大きい金額であり大和さんなりに深い思いを抱き大事にお
つきあいしています。昨秋には台湾から 28 名もの会員が来訪されていたそうです。

アメリカのアーカンソー州にあるホットスプリングスナショナルパークロータリークラブ
とは、 2002 年に締結しました。面積は花巻の 10 分の 1 程度、人口 38000 人の街
で、温泉で観光客が賑わう街です。 1916年からあるクラブで、 108年の歴史がありま
す。現在の会員数は 66 名とのことで、これまでも色々な方が来花され交流していま
す。我々はなかなか先方を訪問できないので、今後は先方が来たタイミングで例会へ
も参加してもらうように案内していきたいです。
それぞれの友好クラブとしての結びつきの大切さ、これまでの歴史を理解しながら、
今後の交流に期待をするものです。なお大和ロータリークラブは、来たる 2024 年 5
月 23日にいらっしゃいます。皆でおもてなししましょう。よろしくお願いします。


